

Biathlon im Stranger Schießstand

Aktion im Rahmen der Ferienkiste der Samtgemeinde Kirchdorf

Strange – Elf Kinder reisten jetzt im Rahmen der Ferienkiste der Samtgemeinde Kirchdorf nach Strange. Der Schützenverein Strange-Buchhorst hatte zum Biathlon eingeladen und die Kids zwischen sechs und zwölf Jahren durften nach der Einweisung in den Umgang mit den Lichtpunktgewehren, ihre Treffsicherheit ausprobieren. Dann ging es „auf die Piste“: Im Biathlon schießen die

Kinder einmal, bauen dann ein Puzzle, beziehungsweise eine Bausteinkonstruktion nach und schießen dann noch einmal. Nach zwei Durchgängen wurden die Schießergebnisse und die benötigte Gesamtzeit altersentsprechend ausgewertet, derweil stärkten sich die Kids mit Pommes und Bratwurst. Mit Stolz haben die Kinder ihre Urkunden und Medaillen entgegen genommen.

Am regulären Übungsschießen für Kinder und Jugendliche des Schützenvereins Strange-Buchhorst können Kinder ab sechs Jahren teilnehmen.

Dieses findet wöchentlich, außer in den Ferien, freitags um 16.30 Uhr im Schießstand im Wehrblecker Ortsteil Strange statt. Neue Teilnehmer sind stets gern gesehen. Der nächste Termin ist der 25. August.



Erstschießen, dann stapeln: Biathlon in Strange.